



Ensayo

Nombre del Alumno : dora yoleth sanchez hernandez

Nombre del tema: la pena de muerte

Parcial: primer parcial

Nombre de la Materia : **derecho penal**

Nombre del profesor: **Flor de maria culebro estrada**

Nombre de la Licenciatura : derecho

Cuatrimestre: **segundo cuatrimestre**

Sistemas penitenciarios en México

I

El sistema penitenciario México es el tema Complejo y multifacética que ha sido objeto de debate y crítica en los últimos años a pesar de los esfuerzos por reformar y mejorar el sistema persisten problemas significativos que afectan a dignidad y los derechos humanos de los reclusos en este ensayo se analizarán los desafíos y las oportunidades para mejorar el sistema penitenciario en México con el objetivo de promover una redaptación social y reducción de los reclusos.

D

El sistema penitenciario en México tiene sus raíces en la época colonial cuando establecieron las primeras cárceles y penitenciarías a lo largo de la historia del sistema evolucionado y se ha implementado diversas reformas para mejorar las condiciones de los reclusos y reducir la violencia y la corrupción. La Constitución De México establece que el sistema penitenciario tiene como objetivo redaptación social y la reeducación de los reclusos.

A pesar de los esfuerzos que se han hecho para mejorar el sistema se sigue habiendo problemas significativos Que afecta los derechos humanos de los reclusos



Algunas de las problemáticas son:

Asíamiento y sobrepoblación: en muchas cárceles en México y penitenciarias están sobre probadas lo que genera condiciones de vida vulnerables y aumenta la violencia y tensión entre los reclusos.

Corrupción y Violencia: La corrupción y la violencia ya se a Hecho parte Y son problemas endémicos en el sistema penitenciario en México los reclusos normalmente son víctimas de extorsión abuso violencia por parte de los funcionarios y reclusos ósea se refieren a los que trabajan en la cárcel a los policías.

Falta de acceso a servicios básicos: Muchos reclusos no tienen el acceso a servicios básicos como la atención médica educación y capacitación laboral.

A pesar de estas dificultades hay oportunidades de mejorar el sistema penitenciario en México.

Algunas de las iniciativas podrían ser:

Reformas legales y políticas en los últimos años se han implementado reformas legales y políticas para mejorar el sistema penitenciario por ejemplo la ley de ejecución penal establece que los recursos tienen derecho a la readaptación social y la reeducación A esto se refiere a que después de la cárcel los reclusos puedan volver a tener una vida normal y social.

También las iniciativas de rehabilitación y reeducación algunas instituciones penitenciarias han implementado programas de rehabilitación y reeducación para ayudar a los reclusos adaptarse a la sociedad.

Y también la participación de la sociedad civil la sociedad civil ha jugado un papel importante en defensa de los derechos humanos de los reclusos y en la promulgación de reformas para mejorar el sistema penitenciario.



En conclusión el sistema penitenciario México es un tema complejo importante que se requieren atención urgente y sostenida a pesar de los desafíos hay oportunidades para mejorar el sistema y promover la readaptación social y reeducación de los reclusos es fundamental que se implemente reformas legales políticas que se promuevan iniciativas de rehabilitación y reeducación y se fomenten la participación de la sociedad civil para mejorar el sistema penitenciario en México sólo a través de un esfuerzo conjunto sostenido que puede lograr un sistema penitenciario más justo y efectivo promueve la readaptación social y la reeducación de lopenitenciario



